
 

                  Question orale – conseil communal de décembre 2023 

 

 

 

Mise à disposition d’une salle de bloque pour les étudiants des hautes écoles 

 

À Verviers, cela fait plusieurs années que les étudiants du supérieur ont accès à des salles 

spécifiques « de bloque » pour étudier dans de bonnes conditions : cadre studieux, chauffage, 

wifi. À Liège aussi, nous en aurions bien besoin, surtout depuis que l’université interdit l’entrée 

de ses bibliothèques aux élèves des hautes écoles pendant les périodes de bloque et d’examen. 

Quant au B3, ses 120 places d’étude sont vite remplies. Les quelques espaces bibliothèque au 

sein même des hautes écoles n’offrent pas un bon contexte pour étudier, notamment en termes 

de lumière et de chauffage, nous rapportent des étudiants concernés. Mettre à disposition une 

salle de bloque est un message positif dans le cadre d’une ville étudiante comme Liège qui tient 

à la réussite scolaire des jeunes.  

 

Envisagez-vous de mettre à disposition une salle de bloque pour les étudiants des hautes écoles ? 

Allez-vous communiquer clairement et rapidement pour que les étudiants soient mis au courant 

de cette possibilité qui leur est offerte ?  
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